

Posponen en San Lázaro debate para anular horario de verano

POR PATRICIA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados pospuso la discusión de la iniciativa para derogar el horario de verano para este jueves, debido a que se le hicieron unos ajustes, de acuerdo con los dichos del diputado Gerardo Fernández Noroña, promotor del tema.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados determinaron diferir el debate para la última sesión del periodo de sesiones.

Sobre el tema, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, consideró que se debe de hacer una reflexión más profunda sobre este tema para ver qué implicaciones económicas ocasionaría su derogación.